

Geld für Projekte

Quartierfonds entscheidet über Anträge

GE. Im Quartiersfonds Schalke stehen 2018 Fördergelder im Rahmen der Stadterneuerung für kleinere Vorhaben zur Verfügung, die dazu beitragen Schalke lebendiger, bunter und lebenswerter zu machen.

Bis zum 15. Februar können noch Anträge beim Stadtteilbüro Schalke eingereicht werden. Dort und im

Netz gibt es das Antragsformular (www.stadterneuerung-gelsenkirchen.de).

Ideen für Schalke werden immer gesucht

Das Stadtteilbüro berät interessierte Bürger - von der möglichen Umsetzung einer noch vagen Idee bis hin

zur Antragstellung. Die Mitglieder des Gebietsbeirates Schalke entscheiden dann am Mittwoch, 21. März, über die eingereichten Anträge. Mehr Informationen gibt es im Stadtteilbüro Schalke, Luitpoldstraße 50, Telefon 408587 66, E-Mail gabriele.jaeger@gelsenkirchen.de oder gisela.sichelschmidt@gelsenkirchen.de.